
Novaggio,  27.11.2023

Risposta  del  9 maggio  2023  (Ris Mun  137)  del  Mumcipìo  alla  Mozione  per  lo

spostamento  della  pista  skater  e la creazione  di 68 nuovi  posteggi

Egregio  signor  Presidente,

Gentili  Municipali,

Con riferimento  alla  Risposta  del  9 maggio  2023  (Ris. Mun.  137)  del  Municipio  alla  Mozione  per  lo

spostamento  della  pista  skater  e la creazíone  dí 68 nuovi  posteggi,  i sottoscritti  promotori  si esprimono

come  segue:

Seppur  comprendendo  le motivazioni  dell'Esecutivo,  siamo  convinti  che  per  il paese  di Novaggio  sia

indispensabile  creare  nuovi  posteggi.

La nostra  proposta  tramíte  mozione  è quella  che  permette  di raggiungere  questo  obiettivo  il più

velocemente  possibile  e con  il minor  dispendio  finanziario.

Reputiamo  anche  che  l'ubicazione  attuale  della  pista  non  sia più  sostenibile  sotto  molti  punti  di vista  e

quindi  è necessario  trovare  un'alternativa  alla  struttura  (garantendo  nel contempo  la possibilità

all'associazione  skater  di continuare  la propria  attívità).

Infine,  non  riteniamo  che  la soluzione  scelta  durante  l'ultimo  Consiglio  comunale  di costruire  un

parcheggio  in zona  Alambícco  (sulle  particelle  nr. 191,  192  e 497  RF Novaggío)  sía ottímale.

Chiediamo  che  venga  anche  valutata  la miglior  ubicazione  per  la pista,  valutando  anche  la possibilità  a

Bedigliora,  sul terreno  tra  la Fondazione  Cattaneo  e la Scuola  Media

Per  tuttii  motivi  suelencati  riteniamo  fondata  la nostra  Mozione  per  lo spostamento  della  písta  skater  in

un'altra  zona  del  Comune  o della  regione  e chiediamo  che  vengano  intrapresi  tuttii  passi  necessari

all'awio  del  iter  previsto  per  le mozioni,  in primo  luogo  che  la mozione  venga  demandata  a una

commissione  ad hoc.

Sicuri  di una  vostra  presa  di posizione  positiva,  porgiamo  i nostrí  migliori  saluti,

Píerre  Gíannoni


